

|  |   |   |
|--|---|---|
| <b>ANFRAGE</b><br><br>Stadtrat Jürgen Wenzel (FW)<br><br>vom 14. Januar 2015 | Gremium:<br><br>Termin:<br>Vorlage Nr.:<br>TOP: | <b>10. Plenarsitzung Gemeinderat</b><br><br><b>24.03.2015</b><br><b>2015/0075</b><br><b>23</b><br><b>öffentlich</b> |
| <b>Fahrbahn am Ettlinger Tor</b>   |   |   |

- A. Ist es möglich, in der neuen Umfahrung der Baustelle am Ettlinger Tor eine durchgezogene Mittellinie in beiden Fahrtrichtungen anzubringen?
- B. Ist es möglich, von Osten her kommend bereits bei der Einfahrt zur Markgrafenstraße einen Hinweis anzubringen, dass zur Zufahrt in das Parkhaus nur die rechte Spur benutzt werden kann?
- C. Ist es möglich, von Westen kommend einen Hinweis anzubringen, dass nur die Parkhauszufahrt in der Lammstraße zur Verfügung steht?
- D. Ist es möglich, für den Durchgangsverkehr von West nach Ost auf der Kriegsstraße in Höhe des Staatstheaters einen Hinweis anzubringen, dass beide Fahrbahnen wieder auf die Kriegsstraße einschwenken?

**Sachverhalt/Begründung:**

Es kommt in letzter Zeit immer wieder zu gefährlichen Situationen im Bereich der Kurven um die Baustelle am Ettlinger Tor, wenn Fahrzeuge die Spur wechseln. Besonders Radfahrer sind dadurch bereits mehrfach in starke Bedrängnis geraten.

Eine durchgezogene Mittellinie bis nach der Einfahrt zum Parkhaus würde hier den Verkehr erheblich sicherer machen. Für Autofahrer von Osten kommend, die das ECE-Parkhaus nutzen möchten, müsste vorher ein Schild darauf hinweisen, dass sie sich rechts einordnen müssen.

Aus der Gegenrichtung könnten dann die Autofahrer nicht mehr die Zufahrt in der Kriegsstraße nutzen, könnten aber alternativ in der Lammstraße einfahren.

Außerdem bitten wir darauf zu achten, dass die Fahrbahnränder im Umfahrungsreich regelmäßig von Splitt und Erde gereinigt werden, um die Sturzgefahr für Radfahrer zu mindern. Ebenso müssten die dortigen Fußgängerverbindungen öfter gereinigt werden.

In der Vergangenheit war es so, dass die rechte Spur entlang des Staatstheaters bei der Meidingerstraße endete. Inzwischen schwenken beide Spuren wieder auf die Kriegsstraße ein. Ein entsprechender rechtzeitiger Hinweis würde den häufigen Spurwechsel, wie er derzeit zu beobachten ist, vermeiden.

unterzeichnet von:

Jürgen Wenzel

Hauptamt - Ratsangelegenheiten -

13. März 2015